



Alejandro Moreno advierte que se analiza expulsar a priistas críticos por "calumnias y difamaciones"



Alejandro Moreno, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **mandó un mensaje** a quienes criticaron el proceso de **elección** interna y aseguró que la **Comisión** de Ética y Justicia partidaria **analiza** una eventual expulsión de "los priistas que buscan **dividir** al partido".

"Sí, hay solicitudes de **proceso** para expulsión de quienes han **manifestado** una campaña de mentiras, **calumnias** y difamaciones", dijo Moreno.

Insistió en que son **dos** o tres los **priistas** inconformes y que están **relacionados** con los mayores actos de **corrupción** del partido.